

## 「森吉山讃歌」を公開録音

### 浜辺の歌音楽館演奏会

男声（テノール）二人とピアノによるソロ・デュエットコンサートが8月1日、浜辺の歌音楽館を会場に開催されました。

テノールには、日伊音楽コンクールに入賞されている渡辺直人氏、小澤征爾オペラプロジェクトに出演されていた鳴海優一氏、ピアノには、各地でコンサートを開催され、当地にもフアンの多い菊池大成氏による演奏で県内外から訪れた聴衆を魅了しました。

この日は、2007秋田わか杉国体の山岳競技が森吉地区で開催されることから、そのPRソングとして、山の愛好家に知られている「森吉山讃歌（庄司国千代作詞 金新佐久作曲）」を公開録音しました。今後CD化し、国体PRに一役買うこととなります。



迫力ある独特な歌声で聴衆を魅了。5年前に確認された為三のピアノ作品2曲も県内でははじめて演奏されました



赤と白のニチニチソウで夏の花壇に変身

## 市役所の花壇を彩るニチニチソウ

### 鷹巣農林高校生が植栽

市役所本庁舎前の花壇が7月29日、鷹巣農林高校の生徒たちによって模様替えされ、鮮やかな夏の花で飾られました。

花壇は、市が鷹巣農林高校に依頼し、季節ごとに花を植え替えています。春はビオラ、この夏はニチニチソウが植えられました。花は同校農業科学科の生徒たちが種から育てたもの。生徒たちが4種類350鉢の花を本庁舎まで運び、土を耕した上で花壇に移植し、再び彩り豊かな花壇に変身しました。

ニチニチソウはキョウチクトウ科の1年草で、名前のとおり一夏中、次々と花を咲かせます。市役所本庁舎にお出での際は、ぜひ、生徒たちが植えた花にもご注目ください。

## 友だちいっぱいできたよ

### 米内沢・前田・阿仁合児童保育交流会

米内沢、前田、阿仁の放課後児童クラブによる児童保育交流会が8月1日、前田体育館で開催され、参加した71人の小学生が色々なゲームや運動遊びを通して交流を深めました。森吉地区のクラブと「阿仁合児童クラブ」との交流会は今回初めて行われ、その中で、笛の鳴った数だけ手を繋いで友たちを作るゲームでグループとなって、フラフラップを使ったリングリレーなどを楽しんだほか、児童が自分で絵を描いて作った名刺を交換するゲームなどが行われました。

感想を聞くと、笑顔いっぱい「楽しかった」との返事が返ってきて、みんな、それぞれに良い夏休みの思い出になったようです。



元気いっぱい、笑いもいっぱい楽しかった交流会